



**3 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7041**

**599 000 €**

**Marseille 8<sup>Eme</sup>**  
Maison à vendre (13008)

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette maison de ville confidentielle qui Développe une surface de 80m2 s'invite dans le quartier de la vieille chapelle à quelques pas des plages. Le niveau principal qui accueille l'espace de vie jouit d'une parfaite clarté grâce aux larges ouvrants à galandage et s'associe naturellement aux terrasses intimistes dont où s'harmonisent les ambiances bohème chic et cosy. A l'étage, les deux chambres dont une parentale aux multiples rangements sont prolongées par une terrasse offrant ainsi à cette maison, un troisième et confortable extérieur. La salle de bain qui complète ce niveau, est rendue ...

This confidential town house which has a surface area of 80m2 is located in the old chapel district, a few steps from the beaches. The main level which accommodates the living space enjoys perfect clarity thanks to the large pocket openings and naturally combines with the intimate terraces where the bohemian chic and cozy atmospheres harmonize. Upstairs, the two bedrooms, including a master bedroom with multiple storage spaces, are extended by a terrace, giving this house a third and comfortable exterior. The bathroom which completes this level is made bright thanks to its overhead light. ...

## ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES ATYPIQUES

ESPACES ATYPIQUES